
3月中下旬，27岁的湖南湘潭县副县长徐韬（其父为湘潭市某区人
大常委会原主任、其母为某区检察院副检察长）“火箭提拔”一事被曝
光：5年七换岗，工作 10个月就被提拔为副科级干部，一年半就从正科
级变成副处，在湖南郴州参加公选却在湘潭被录用，其间还是湘潭大学
全日制研究生。

事件发生后，湖南省委组织部等部门成立专门调查组，对此事进行
全面调查。4月初，湘潭大学决定对徐韬作退学处理，其学籍已被取消。

4 月 22 日，湖南省委宣传部发布调查结果通报称：徐韬提拔过程
“没有发现人为操作、弄虚作假及其他严重违规问题”，但未严格履行相
关程序。湖南省有关部门决定对湘潭市委常委、组织部长彭雁峰等 6
名干部进行批评教育等相应处分。

湖南湘潭
“火箭”提拔，“火箭”罢免
副县长任命，当儿戏啊
今年27岁的原副县长，将被安排科级职务工作
被录用时还是湘潭大学全日制研究生，目前学校已对其作退学处理

湖南85后在读研究生任副县长
常翘课多次重修

湘潭大学宣传部一负责人向记者证实，现任湘潭县副县长一职的徐韬，确系湘潭大学法
学院2010级全日制硕士研究生，读的宪法学与行政法学专业。“正常情况下徐韬今年应该毕
业，但学校即将组织论文答辩，徐韬导师说他的论文还没有提交，恐怕他今年毕不了业了。”

湖南27岁副县长回应质疑
父亲已经不是领导

近日，湖南湘潭县27岁副县长徐韬引起网民热议，有媒体爆料徐韬父亲为湖南湘潭雨湖
区原人大常委会主任，母亲是雨湖区检察院副检察长。徐韬对此回应称，父亲已经退休，不
在行政领导岗位上。 综合

据新华社中国独家报道微博消息，湖南湘潭市有关
部门7日通报称，湘潭市委常委会研究决定，提名免去“火
箭提拔”的徐韬湘潭县人民政府副县长职务，按有关法律
规定办理，按科级职务安排相应工作。
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中央纪委信访室正局级纪律检查员、监察专员兼副主
任张少龙 7 日表示，各级纪检监察机关要坚决杜绝一切

“拦卡堵截”上访群众的错误做法，严禁到来访接待场所和
公共场所拦截正常上访群众。

张少龙表示，到纪检监察机关当面反映问题，这是法定
的举报渠道之一。对反映纪检监察机关受理范围内问题的

来访，都热情接待，并认真调查处理他们反映的问题。总的
来看，群众到纪检监察机关上访的渠道是畅通的，群众通过
上访举报违纪行为的权利得到了较好的保障。

张少龙呼吁公众在行使举报权利的同时，要遵守相关
的法律法规，自觉维护正常的信访秩序和社会秩序：

一是要逐级反映问题，不要越级举报。

二是来访当面举报的，要到纪检监察机关设立或指定
的接待场所去，不要干扰办公秩序。

三是要向有管辖权的纪检监察机关举报，不要多头
反映。

四是反映问题要客观真实，不要歪曲、捏造事实，更不
能诬告、陷害他人。 中新

中纪委：严禁纪检部门到公共场所拦截正常上访者
要坚决杜绝一切“拦卡堵截”上访群众的错误做法

合肥一高档会所“只接待领导”
供应红烧孔雀，菜价上千元
会所的包房一般必须得提前订
记者穿凉鞋被拒绝入内：你们打工的进来也消费不起

庐阳街一家欧式装修风格的会所包厢十分阔气。

噱头：能吃到孔雀大雁
这些隐蔽会所内不但消费惊人，记

者还发现，他们为了吸引人吃喝，还特意
推出了一些普通老百姓不敢想象的稀罕
菜。而在一些会所内，很多合肥有名的
大厨都在这里坐镇。

在琥珀山庄庐阳街北段一家别墅会
所内，记者在菜单上看到，每份1680元的
红烧孔雀以及每份 358 元的红烧咸大雁
都在其中。“我们的菜肴虽然贵，但很稀
罕，晚上想在这里用餐，都必须提前一天
预订。”庐阳街一处会所的经理表示。

在另一家会所提供的餐单上，记者
看到了两款不同价格的海参，分别是每
位 398元和 268元。“一个是关东参，一个
是关东辽参，别人一般说关东辽参好，其
实关东参会更好，大一点，刺也长一点。”
经理介绍。 中安

菜价：每位一千也能做
参观完环境，就开始浏览菜品，

在这家以潮汕菜为主的会所里，经理
推荐了一款销量最好的海参。记者
看到，这道菜的价格高达每位398元，
以10个人一桌来算，光这份菜就要近
4000元。

宴请领导什么样的标准合适，客
户经理也给出了自己的建议，“上次一
位领导在这里消费，也就每位300元，
不过每位 1000 元的情况也是有的”。
为了更详细地介绍菜品的搭配，经理
拿出了一张 4月 21日的接待菜单，并
强调这就是接待领导的标准。

记者看到，这份包括海参、比目
鱼在内的菜单，仅菜品就需要 6000
元。“白酒这一块，我们家只有茅台和
五粮液，以及20年的口子窖。”

装修：就看领导喜欢哪种风格
5月5日上午10时许，记者走到庐阳街中段的一处别墅门前时，

被一名服务员拦了下来。“我们这可是接待大领导的地方，你们打工
的最好不要进来，进来也消费不起。”服务员盯着记者穿的凉鞋说道。

当日下午，记者换了一双品牌皮鞋，乔装成合肥一家房地产公司
的接待人员，终于走进了“皖 O”牌照车曾经停靠的那家别墅会所。
这家有着考究欧式装修的会所一共三层，却仅有 6 个包间，显得安
静、清雅。

一楼的迎宾区看似简单，但一堵“红酒墙”还是让人感受到了这
里的高端。“我们这里有木桐、拉菲，如果领导懂红酒的话，建议选好
一点的。”一名引导记者的经理说。

在二楼的一间包房里，这名经理把这间和楼下的一间进行了比
较，“虽然两个都有会客厅和阳台，但一楼那间厕所在外面，领导在一
楼进进出出的不方便，一般接待领导都在二楼这个包厢”。

三楼两个相邻的包房也引起了记者的注意，两个包房的格局一
模一样，只是一个是重色调的，一个是淡色调的。“就看领导喜欢哪一
种了。”这名经理还告诉记者，这个会所的包房一般都要提前一天订，
当天订不一定保证有。

经过连日来多个
晚上的蹲守，记者在
合肥市琥珀山庄小区
内的庐阳街看到，有
车辆排队在会所内吃
喝的现象，也体会了

“铁将军”把门的神
秘。读者爆料的神秘
高档会所、大门紧闭
的低调“园林”里面到
底是什么情况？记者
决定，无论如何，也要
进入其中一探究竟。


